

Bulletin n°1 - septembre 2007

09-10-2007

« Les orgueilleux ont appris l'humilité, les impatients ont appris la lenteur, les pervers ont appris la droiture. » Christian Bobin Une nouvelle aventure commence ! Nous voici repartis, avec une nouvelle association, dans le but de redonner un peu d'espoir aux pauvres parmi les pauvres que sont les mamans isolées des bidonvilles, à Madagascar.

Isolées, car le plus souvent abandonnées, quelques fois veuves, éprouvant des difficultés extrêmes à assurer la nourriture nécessaire à la survie de leurs enfants. Il faut équivalent d'une quarantaine d'euros à une maman pour donner trois repas quotidiens de riz à trois ou quatre enfants. Or, les gains de ces mêmes mamans n'excèdent pas, le plus souvent, dix ou douze euros. La plupart du temps, ces femmes ont perdu toute capacité de réaction devant un sort aussi contraire.

Elles n'ont le loisir de penser qu'à une seule chose, de n'avoir qu'un projet : trouver chaque jour la nourriture du lendemain. Que dire de leurs enfants qui ne peuvent suivre des études que jusqu'à sept ou huit ans, obligés qu'ils sont, après cette trop courte période, d'aller gagner quelques sous avec souvent d'inavouables petits travaux ?

Nous refusons quant à nous de laisser les choses en l'état. Bien sûr, nous savons à quel point les résultats à attendre de notre action sont modestes, mais, au moins quelques enfants pourront connaître un sort différent grâce aux études.

Des mamans connaîtront la joie de voir la progression de leur progéniture, qui pourra les aider à son tour quelques années plus tard.

Nous pouvions certes tous rester tranquillement dans l'association que certains d'entre nous avaient créée et qui, maintenant, est en ordre de marche et continue de croître. Mais, si on désire progresser, il faut repartir à zéro et, pour éviter la sclérose ou l'engourdissement, il faut savoir se remettre en question.

C'est ce que nous avons voulu, et les quinze membres du Conseil d'Administration de notre nouvelle association sont bien décidés à réussir dans la mission qu'ils se sont assignée : permettre à quelques dizaines de mamans de retrouver l'espoir et de recouvrer leur dignité, permettre aussi à des centaines d'enfants de connaître un destin un peu plus brillant que celui qui leur était promis.

Comprenez-le, nous avons besoin de vous, de votre présence à nos côtés, de votre appui sans faille.

Interrogez-nous sur les parrainages de mamans qui vous permettront de tisser des liens privilégiés avec vos filleules et qui permettront à vos enfants de correspondre avec d'autres gamins de leur âge. Au gré des échanges, ils comprendront mieux les réalités et les conditions de vie de pays défavorisés, ils pourront ainsi à leur tour éprouver la curiosité de l'autre, comprendre que la vie est certes affaire individuelle, mais que la générosité, la fraternité et la tolérance sont plus que jamais nécessaires dans notre monde où les difficultés s'amoncellent.

Si vous ne désirez ou ne pouvez pas parrainer, vous pouvez adhérer à Solidarité Bidonvilles. Non seulement c'est pour nous un encouragement mais vous représenterez alors notre force.

Sans vous, nous ne pouvons réussir aussi vite que nous le voulons.

Merci de nous rejoindre.

>>> Téléchargez le bulletin entier